

EL SUICIDIO - SWARUU- DE LA RAZA TAYGETEANA DE - LAS PLEYADES

Published 18 June 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Aunque siempre, desde hace miles y miles de años, siempre han habido semillas, han entrado en 3 grandes oleadas: la primera a mediados-finales de los 50, la segunda a principios de los 60 hasta por los principios de los 80 y la tercera y más grande a partir del 2003, pero siempre ha habido. Sin intentar clasificarte caerías en la clase 2.

Robert: Gracias Swaruu.

Swaruu (9): El miedo primordial, gran tema. ¿Deseas que sigamos hablando sobre eso? Digamos que el miedo primordial es una de las características más marcadas del 3D por el velo del olvido y forma en gran parte la naturaleza de desesperación y de sentimiento de escasez que todos tienen ahí, sea de una forma u otra. En el momento en que se trasciende ese miedo, haciendo trabajo propio interior, la perspectiva acerca de la vida de la persona cambia mucho, lejos de que pareciera que decae en valor la vida. En sí, aumenta de valor como reacción secundaria. Esto lo han dicho infinidad de personas en superficie, no lo podemos experimentar nosotras, solo observarlo.

Muchas personas contemplando el suicidio después del despertar espiritual y al confrontarse con la muerte han dejado de considerar el suicidio. En parte porque caen en el conocimiento de que sus problemas mentales y sus preocupaciones, no solo no se solucionarán con eso, sino que continuarán desde el otro lado, con el añadido problema de que ya no están en lo físico, por lo que no pueden solucionar esos problemas.

La causa más común del suicidio es el dolor psicológico, es el más insoportable. Después de la muerte este dolor sólo se incrementa al ver que no se puede escapar de él. No tiene sentido el suicidio porque no se puede escapar de sí mismo.

La solución es enfrentarlo de lleno, sea donde sea que estemos, en su momento, sea desde el lado espiritual o del lado encarnado. Pero como la mayoría de los problemas psicológicos provienen de las experiencias durante una vida y de la interpretación que el individuo les dé, el mejor y necesario punto en el que se debe enfrentar a dichos problemas es estando del lado encarnado. Se cargan esos problemas después de la muerte, especialmente después del suicidio, que si bien es solo una causa más de salida y es como cualquier otra, sea accidente, vejez, enfermedad o lo que sea, no se castiga por nadie. La única persona que castiga es uno mismo desde el otro lado.

Esto ocasiona que teniendo en cuenta que las razones por las cuales una persona se ha suicidado, es muy por lo general por causas de dolor psicológico, por la razón que sean. Eso es lo que acarrea la enorme necesidad de dicha persona por auto flagelarse, ya estando del otro lado.

Como consecuencia se genera la idea de tener que intentarlo de nuevo, por lo que vuelven a entrar en la misma vida, que es como el mismo nivel del juego. Como en un videojuego, cuando mueren y mueren varias veces intentando superar el nivel o la prueba, generalmente contra un boss. Esta es la razón principal por lo que se

reencarna.

En este momento es cuando también entra la manipulación de los arcontes, exagerándole a la persona recién fallecida los problemas y todo lo que hizo mal durante su reciente encarnación, provocando que regrese o que tenga aún más necesidad de regresar.

Si bien eso es cierto, desde mi punto de vista ni siquiera es necesaria la intervención de alguna fuerza arcontica, y desde mi punto de vista personal no veo ninguna interferencia detectable en contra de un alma recién fallecida, a pesar de todos los datos que lo respaldan, no lo descarto.

Robert: Tienes mucha razón. Te iba a preguntar sobre el suicidio y has empezado hablando de ello. Esto es muy interesante, gracias.

Swaruu (9): Lo que quiero decir es que hay más Matrix del otro lado por el simple hecho de que las personas mismas, su conciencia y su percepción, son la Matrix misma. Por lo tanto no hace falta ninguna intervención directa de ningún arconte o grupo de arcontes si la misma persona fallecida lleva consigo misma todo lo necesario para provocar su misma reencarnación siguiente, su mismo reciclado dentro de la Matrix colectiva. Esto último es muy importante.

Si una persona se libera mentalmente de la Matrix está libre, porque lo único que la ancla a la Matrix son sus propias ideas limitantes. Por sí hay elementos que no comprendemos que nosotros vemos como muy posibles y reales, que son las que se refieren a contratos de vida, insisto que son muy reales. Se debería realizar las revocaciones de todos los contratos. Esto se hace mentalmente o de la mejor forma que se le pueda ocurrir a cada persona, es algo personal. También es personal el sentir que contratos son los relevantes a revocar.

Robert: ¿Puedes hablar de esto, por favor? ¿Cómo se hacen estos contratos? Contratos con quien? Gracias.

Swaruu (9): Pero al tener el control sobre tu persona, verdadera responsabilidad propia, automáticamente se están revocando todos los contratos, porque nadie está sobre ti. Aun así, deberás decirlo por si hay algo que se escapa, alguna manipulación, por ejemplo, entonces responsabilidad propia, el saberse fuera de la Matrix en vida garantiza estar fuera de la Matrix en la muerte.

Los contratos y sus variantes son demasiados para siquiera mencionarlos todos. Ese es el primer problema, que al no saber cuántos son y de qué naturaleza son, caemos en el peligro real de dejar más de uno sin revocarse. Por eso se deberá enfocar en el poder y responsabilidad propia.

Contratos como desde los más obvios como el del bautizo, que les está dando poder y jurisdicción sobre dicho bebé, como perteneciente a la Iglesia, como “esta alma me pertenece”, hasta contratos más sutiles como el que aceptas trabajar con gravedad y que al entrar aceptas que no recordarás quién eres realmente. Contratos no estipulados como el que te dejarás explotar energéticamente. Simplemente son demasiados para nombrar, cualquier cosa es un contrato que esclaviza como alma, que es lo que nos importa aquí. Inclusive el contrato que firmas por tu tarjeta de crédito, en donde estás de acuerdo para entrar en el juego de la explotación por intereses y deuda, les perteneces.

También se van sumando los contratos pequeños y crean una red de contratitos minúsculos que en el aspecto más grande son uno grande. Ejemplo de esto es simplemente la encarnación 3D con sus innumerables características limitadoras.

Una creencia no es otra cosa más que una idea con un apego emocional. El problema es que la gente utiliza esas creencias como muletas o como medios para sobrevivir en el caos que es la vida, por eso tienen tanta resistencia a desechar cosas que han aprendido a amar y a depender de ellas, como el caso de la figura de Jesús. Claro, no lo saben.

Entre más mayor sea una persona, más resistencia tendrá para desechar ideas, apegos y estrategias, porque les han funcionado toda la vida y porque no desean sentir que han estado equivocados durante todos esos años. Se suma al ego que no desea ver que alguien más joven sepa más que ellos, porque generalmente esta clase de información viene de personas más jóvenes que ellos.

Robert: Nos queda un minuto.

Swaruu (9): Ok.

Robert: Gracias Swaruu por tu tiempo, voy a salvar la conversación.

Swaruu (9): Gracias a ti por todo lo que haces. Bye Robert. Tu esfuerzo es muy respetado por todas nosotras.